



## 抱負を発表しました。

3名の方が登壇し、これまでの20年を振り返り、家族や友達への感謝、これからの自分のあり方について発表しました。



坂本市長が「これまで先輩たちがたどった道を見極めながら、自らの目標に向かって邁進し、新成人としての感激を忘れず、研鑽されることを期待しています。」と式辞を述べました。



実行委員会の皆さん、お疲れ様でした。

平成21年の行方市成人式が1月11日(日)、行方市文化会館において開催され、新成人430人(対象者528人)が大人の仲間入りをしました。各地域より選ばれた9人の実行委員が成人式の準備を進め、当日は、堂々と成人式の運営を努めました。



司会を務めました。  
鈴木雅大さん  
後藤有美子さん



新成人を代表し、実行委員長の横田勇樹さんが「故郷である行方を愛する気持ちを忘れず、行方で学んだ事に誇りを持ち、新成人としての自覚と責任のある行動で、地域から世界へはばたき、社会に貢献できるよう頑張ってください。」と謝辞を述べました。

平成21年成人式

ご成人おめでとーございませす

### 麻生商工会

#### 「いばらきイメージアップ大賞・奨励賞を受賞」

“元気ないばらき”のイメージアップとなる県民・企業・行政などの様々な取り組みを県内外にアピールすることで“元気ないばらきづくり”を推進しようという「2008年度いばらきイメージアップ大賞」がこのほど決定され、奨励賞に行方市麻生商工会の取り組みが選ばれました。霞ヶ浦古来の在来種を食い荒らし、地域の厄介者だった北アメリカ原産のアメリカナマズを利用したナマズ燻製生ハム『湖ふぐ』やナマズを使ったご当地丼『行方丼』。また、規格外の野菜を使った漬物等11種類の新商品を誕生させ新たな名物としました。



### 心の癒しコンサート



昨年12月22日(月)北浦保健センターにおいて「心の癒しコンサート」が開かれました。今年で7回目を迎えるコンサートは、もともと妊婦を対象とした事業として昼の時間に行われていました。平成18年度から夜の時間帯を利用し、家族みんなで楽しんでいただけるように開催されています。今年初めて参加した方、毎年参加していただいている方々など、ひと時の癒しの時間を過ごされました。



詠み聞かせの橋本紀子先生。



ピアノの林多見子先生とオーガンの小澤恭司先生。

### 安心して暮らせるまちへ

今年1年の防火の誓いをおこなう行方市消防出初め式が1月10日(土)に開催され、消防団員や消防関係者約500人が参加しました。式では、消防車両パレード、放水演習などが披露されました。

また、市長が「消防団員・消防署員の皆様が地域住民の生命・身体・財産を守るため昼夜を問わず献身的なご努力をつづけてくださることに對し、深く敬意と感謝の意を表します」とあいさつした後、永年消防活動に従事された団員など67名が表彰されました。



### 職業能力開発促進大会で優秀技能賞を受賞

昨年11月26日(水)、働く人々の職業能力開発を促進するため、優れた技能者等を表彰し、その社会的評価を高めることにより技能尊重気運の高揚を図ることを目的とした第38回茨城県職業能力開発促進大会が開催され、田上一郎さん(荒宿)が優秀技能賞を受賞されました。

田上さんは、船大工として、霞ヶ浦における木造船の製造・修理に60年の長きにわたり従事してきました。霞ヶ浦の伝統漁法を今に伝える帆引き船を造船できる県内唯一の船大工です。



### 自分たちの手でキレイにしています!

玉造GG倶楽部(旧手賀GG倶楽部)、玉造GG愛好会、新田会の皆さんは、高須崎公園で毎月開催しているグラウンドゴルフ大会後、コース内の草抜きやごみ拾いなどのボランティアをしてくれています。お話を伺ったところ『自分たちで使うところは自分たちの手でキレイにしようと思い始めました』と話してくれました。





## Work experience program Aso junior high school

麻生中学校の2年生96人。  
職場体験学習を通して、  
仕事の厳しさとすばらしさを知る。

職場体験活動を通して、生徒の勤労観・職業観の育成、進路への意識や意欲の向上を目的に、1月21日（水）から23日（金）までの3日間、麻生中学校2年生（96人）の職場体験活動が実施されました。

行方市及び潮来市内にある、病院・コンビニエンスストア・美容室・保育園などさまざまな職種の32事業所で生徒たちが体験しました。

今回、市役所で職場体験をした生徒たちに取材をしてもらいました。時間の都合で、3ヶ所だけの取材になってしまいましたが、生徒たちのがんばっている姿をレポートできました。



### レポート

まずはじめに、美化センターに行ってきました。ここでは、自転車の修理や点検をさせてもらっていました。そして、どうしてこの職場を選んだのかを聞くと「まちのために働いている仕事をしてみたいから」と答えてくれました。

次にコンビニに行ってきました。ここでは、レジや掃除をしていました。お店の人に「生徒たちはどうですか?」と聞くと「素直でやることはちゃんとやってくれる」と話してくれました。

つづいて、なめがた地域総合病院に行ってきました。患者さんのお世話や看護師さんのお手伝いをしていました。どのようなことが大変か聞くと「患者さんとのコミュニケーションや笑顔で接すること」と話してくれました。患者さんに「ありがとう」と言われるとやっとなんか嬉しいなと思いました。

### 感想

私たちは、今回、市役所での職場体験活動を通じて、仕事の楽しさや厳しさを知ることができました。

まず、私たちが体験したことは「申告書の封筒入れ」です。いつも受付の方しか見たことがなかったのが、このように裏の仕事をしている人がほとんどだと知り驚きました。また申告書の数ももの凄く多く、私たちの家庭に届くのは一通だけですが市内全部に送るのでそれを封筒に入れる作業は大変だなと思いました。

それから、他の職場で体験活動をさせてもらっている生徒や働いている人に取材してきました。取材は難しく、質問を考えそれを簡単にメモをして、また次の質問を考えたり実際にやって大変さがわかりました。

最後に、この体験をして思ったことは、そのような裏で働いている人がいるからこそ社会や人が成り立っているのだということです。だから働くということとは、とても大切なことなんだなと思いました。



優勝争いが最終戦までもつれこんだ2008年のJリーグですが、鹿島アントラーズは最終節12月6日(土)コンサドーレ札幌戦に1-0で勝利し、Jリーグの連覇を達成しました。

その試合はアウェイで札幌ドームでの開催であったため、カシマスタジアムにおいてパブリックビューイングをアントラーズ・ホームタウン協議会の主催により行い、ホームタウンからも約4,000人のサポーターが熱い声援をおくりました。

## 祝 鹿島アントラーズ 2008 Jリーグ優勝

### ホームタウンに優勝報告

12月18日(木)には、大東社長、オリヴェイラ監督、曾ヶ端選手、佐々木選手、小谷野選手がホームタウンの行方市を訪れ、優勝の報告をしていただきました。

また、アントラーズ選手会(本山雅志会長)より行方市の地域福祉に役立ててもらえるようにと寄附をいただきました。



曾ヶ端選手から永作副市長へ寄附が手渡されました

今年のアントラーズは前人未達のJリーグ3連覇、そしてアジア制覇が期待されます。

**引き続き、ホームタウンからの  
熱い応援をよろしくお願いします!**

# AED

## 自動体外式除細動器の 設置を推めています

行方市では、庁舎や学校・運動場などの主要な公共施設にAED(自動体外式除細動器)の導入配置を進めています。

AEDとは、突然心臓が停止した人に電気ショックで蘇生させる装置です。これまでは医療関係者のみが使用可能でしたが、平成16年7月の法令改正により一般の人

も使用できるようになりました。今年度は米軍再編交付金事業等で12か所に新たに設置しました。また、市職員を対象にAEDの取り扱いを含めた救急救命講習を開催。気道確保・人工呼吸・心臓マッサージを行い、AEDを使用するまでの一連の心肺蘇生法も学んでいます。市では今後も公共施設へのAEDの導入を進め、普及促進に努めていきます。



玉造庁舎ロビー

### AEDの設置されている市の施設

[平成21年1月現在]

市役所玉造庁舎	玉造甲 404
玉造公民館	玉造乙 1179
羽生小学校	羽生 738
玉造西小学校	浜 1360
現原小学校	芹沢 1071-2
玉造小学校	玉造甲 4263
手賀小学校	手賀 2584
小貫小学校	小貫 1320
玉造幼稚園	玉造甲 4175
玉造中学校	玉造甲 2807
麻生保健センター	麻生 1570-1
北浦保健センター	山田 3282-10
玉造保健センター	玉造甲 478-1
麻生運動場	南 269-1
北浦運動場	山田 2175
玉造運動場	玉造甲 3190